
 
 

GR Marion Kreiner 6.6.2019 

A B Ä N D E R U N G S A N T R A G 

Betr.: Abänderungsantrag zum DA der KPÖ, eingebracht von GR 
 Horst Alic, betreffend Zukunft der GSV Wacker 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
Das Grazer Sportressort war und ist im laufenden Austausch mit dem GSV 
Wacker. Vor allem seit der Abwanderung im Jahr 2016 wurde der Austausch 
intensiviert und laufend über die aktuelle Situation des Vereins gesprochen, 
sowie entsprechende Unterstützungsmaßnahmen begleitet.   
 
Die Problemstellungen des Vereins sind in den letzten Jahren dadurch verstärkt 
zum Vorschein gekommen, diese sind aber keineswegs spezielle Problemstel-
lungen des GSV Wacker. Tatsächlich haben aufgrund der großen Breite an 
Sportvereinen und –angeboten mehrere Fußballvereine im Grazer Stadtgebiet 
mit rückläufigen Nachwuchszahlen zu kämpfen. Gleichzeitig sinkt die Bereit-
schaft der Eltern ehrenamtlich Verantwortung und Funktionen in den Sportver-
einen zu übernehmen rapide ab. Dies sind nur zwei Problemlagen, die sowohl 
den GSV Wacker als auch viele andere Nachwuchsvereine betreffen. 
 
Aus diesem wird das Sportressort in den kommenden Wochen zu einem „Fuß-
ballgipfel“ im Grazer Rathaus einladen, wo mit Vertretern aller Vereine über die 
aktuelle Situation und die skizzierten Problemlagen gesprochen wird. 
 
 
Namens der ÖVP Gemeinderatsfraktion stelle ich daher folgenden  
 

Abänderungsantrag: 
 
1. Sportstadtrat Kurt Hohensinner und das Grazer Sportamt stehen dem GSV 

Wacker auch weiterhin für Gespräche zur Verfügung, um an einer Fortfüh-
rung des Vereins zu arbeiten und die sportliche Zukunft vor allem der Kin-
der und Jugendlichen zu gewährleisten. 

  
2. Der Grazer Gemeinderat unterstützt die Planungen von Stadtrat Kurt Ho-

hensinner in den kommenden Wochen einen „Fußballgipfel“ im Grazer 
Rathaus einzuberufen, bei dem mit Vertretern von allen Vereinen die aktu-
ellen Problemlagen und Maßnahmen zur Verbesserung der Rahmenbedin-
gungen diskutiert werden sollen. 


